



Starke Speerwerfer heute in Schutterwald

Schutterwald. Leichtathletik der Extraklasse werden die Zuschauer heute ab 17.30 Uhr im Schutterwälder Waldstadion zu sehen bekommen. Mit WM-Fahrer Andreas Hofmann (Foto) von der MTG Mannheim hat sich einer der derzeit stärksten deutschen Speerwerfer (Bestleistung 86,13 m) angesagt. Weiten von mehr

als 80 Meter sind beim Vierten der deutschen Meisterschaften von Nürnberg zu erwarten. Konkurrenz werden ihm Sascha Graf (Steinbach) und Eric Uder (Saarbrücken) machen. Beide haben Bestmarken jenseits der 70 Meter stehen. Auch Markus Koch (Baden-Baden) ist am Start. Bei den Frauen hat mit

Desirée Schwarz (Rehlingen) die deutsche U23-Meisterin von 2013 und ehemalige Trainingspartnerin von Christina Obergföll gemeldet. Bis zu den Schülerklassen wird auch mit Diskus und Kugel auf Weitenjagd gegangen. Ein Besuch im Waldstadion wird sich für den leichtathletikbegeisterten Zuschauer also lohnen.

Foto: dpa